



Diligencia. - Hago constar que en el dia de la fecha no ha podido celebrarse sesión ordinaria de primera Convocatoria por falta de número.

Granollers 16 Agosto 1960

El Secretario

M. M. Domenech

Señores

Dia 18 Agosto de 1960

Alcalde accidental D. Francisco Estabanel reinte horas veinticinco minutos del dia dieciocho de agosto de mil novecientos sesenta, se reunió la Comisión Tenientes de Alcalde Municipal Permanente para celebrar sesión ordinaria de D. Carlos Hors secretario de la Corporación D. Miguel Roure y Llorens, es D. Francisco Ilobet accidental D. Francisco Estabanel Demestre, y con la D. Francisco Miralles asistencia de los srs. Tenientes de Alcalde D. Carlos Hors, D. Francisco Ilobet y D. Francisco Miralles, y del Secretario de la Corporación D. Miguel Roure y Llorens, estando presente el sr. Interventor accidental D. José Garriga.

Interventor actual. Acta. - Abierta la sesión y leida la minuta del acta de la sesión anterior, se acordó aprobarla.

Despacho oficial - Ordenanza fiscal. - Se acordó el enterado de una resolución de la Delegación de Hacienda autorizando la ejecución de la Ordenanza modificada nº 40, reguladora del Derecho y Tasa o Recogida domiciliaria de basuras.

Interruptores automáticos. - Leyose un escrito de FECSA contestación a otro de este Ayuntamiento, relativo a la instalación de aparatos para el encendido y apagado del alumbrado público, en el que se manifiesta que dicha empresa no tiene en

existencia interruptores para dicho fin, todo vez que es norma que los Ayuntamientos adquieran por su cuenta dichos aparatos.

En su vista y a propuesta del Sr. Hors, se acordó solicitar precios de dichos aparatos.

+ Instancia Gros. — Fue leída una instancia de D. Antonio Gros Hernandez en la que solicita sea considerado nuevamente su petición formulada en seis de julio último, solicitando licencia para construir una vivienda de planta baja en la calle Méndez y Pelayo nº 1, cuya petición fue denegada, exigiendo la construcción de edificios de dos plantas. Teniendo en cuenta que el acuerdo Municipal denegatorio se ajusta a las normas de construcción aprobadas para dicha zona, se acuerda desestimar esta petición por no ser posible la modificación del acuerdo anterior.

+ Instancia Secretario. — Seguidamente fue leída una instancia del Sr. Secretario de la Corporación, en la que se manifiesta que en 23 de Diciembre de este año, cumplirá la edad reglamentaria para la jubilación forzosa, y que a los efectos de las pertinentes consignaciones en el Presupuesto Municipal para 1961, para atender al pago de los haberes pasivos que le corresponden, solicita se proceda a la instrucción del oportuno expediente de clasificación y determinación de su pensión de jubilación. Se acordó acceder a lo solicitado y que se proceda a la tramitación del expediente.

+ Servicios delegados de Urbanización y obras. — Visto expediente tramitado en virtud de instancia de D. Santiago Rubíes Acarín en la que solicita licencia para construir una carretera de enlace con una calle abierta en la parcela 10 del Polígono 8



cuya carretera se construirá toda en terreno de su propiedad. Visto el informe favorable del Sr. Arquitecto Municipal, y de conformidad a lo propuesto por la Tenencia de Alcaldía de Urbanización y Obras, se acordó conceder la autorización solicitada.

Requerimiento al Sr. Moragas. — Se aprobó una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Urbanización y Obras en instancia de D^a Teresa Ilobet Corts, en la que se manifiesta que el Sr. Moragas no ha dado cumplimiento al acuerdo de 10 de diciembre de 1959, por el cual se le ordenó la inmediata construcción de la acera cloaca en el terreno de su propiedad sito entre los números 44 y 52 de la carretera de Caldas. En dicha propuesta se interesa se tomen los siguientes acuerdos. — 1º. — Fijar la fecha 15 de septiembre próximo para que las obras en cuestión estén acabadas. — 2º. — Que de no haberlas llevadas a cabo dentro del plazo anteriormente fijado y de conformidad con las normas que en su día se le dieron, lo efectue el Ayuntamiento a cargo del Sr. Moragas.

Servicios delegados de Gobernación. — Aumento de retribución. — Se leyó una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Gobernación en la que se hace resaltar el aumento de trabajo de limpieza de la Casa Consistorial motivado por las ampliaciones y reformas efectuadas, aumento de trabajo que debe significar un aumento en el salario o retribución de la Sra. Encargada de la limpieza, por lo que, propone se acuerde aumentar la retribución mensual de 675'- pesetas que percibe la encargada de la limpieza de esta Casa Consistorial, D^a María Encinas, a la cantidad de 800 pesetas cada mes. Se acordó aprobar esta propuesta.

Devolucion de fianzas. — Se dio lectura a instancias de D. Delmira Estape Ortafa solicitando la devolución de las fianzas constituidas en su calidad de contratista de las siguientes obras: Pavimentación calle Constancia; Alcantarillado de la calle de San Jaime entre Aníbal y San José; Alcantarillado en la calle de Navarra, y adoquines do de la Travesía de Tarafa. Vistos los informes reglamentarios favorables, se acordó la devolución solicitada.

Fallecimiento del funcionario Sr. Oña. // El Sr. Presidente dice que debe dar cuenta del fallecimiento del funcionario D. Juan de Oña Bosch, ocurrido el día de hoy a consecuencia de un desgraciado accidente, mientras cumplía su servicio en la Plaza de Malquer y Salvador. Dice que el Sr. Oña era el funcionario más antiguo de la casa; que estaba plenamente vinculado al Mercado en el que ha prestado más de cuarenta años de servicio a lo largo de los cuales demostró constantemente su eficiencia y su rectitud, habiendo merecido siempre la confianza y la estima de cuantas Corporaciones se han sucedido desde que fué nombrado para el cargo. Propone conste en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento de este funcionario ejemplar y que sea comunicado este acuerdo a los familiares del mismo. Por unanimidad se acuerda. //

Días Festivos. — Dice a continuación el Sr. Presidente, que ha recibido la visita del Sr. Delegado Sindical quien le ha manifestado la conveniencia de solicitar de la Presidencia del Gobierno se declare festivos a todos los efectos laborales los días de la Fiesta Mayor con recuperación a excepción del



segundo dia que debe ser sin recuperación ya que, por falta de esta declaración puede ocurrir que los días expresados se entiendan como recuperables. Cree justa la petición tanto más, cuanto en la práctica así ha venido observándose constantemente. Por unanimidad se acuerda formular inmediatamente la petición expresada.

Ruegos y preguntas. — El Sr. Hors manifiesta que en ocasión de verificar reparaciones encomendadas a la Empresa Capeta, en el empedrado de la carretera, se observó una avería importante en la boca de la trapa del servicio de aguas potables existente frente el Hotel Europa, que puede ocasionar el undimiento del terreno con el consiguiente peligro de graves accidentes. Propone se comunique a la Empresa de Aguas Potables, proceda a su urgente reparación, y caso de no efectuarlo en el plazo que se le señale, sea efectuada por los servicios municipales a costa de dicha Empresa. Se acuerda por unanimidad.

Pavimentación calle Navarra. — Informa que en el día de ayer acompañado de los Técnicos municipales, realizó una visita a las obras que se están realizando en la calle de Navarra con motivo de la pavimentación y construcción de aceras en la misma, ya que se había formulado determinadas reclamaciones por el representante de la Junta de vecinos que creía que en la colocación del bordillo no se seguían estrictamente las normas señaladas en el pliego de condiciones. Dice que el resultado de la inspección realizada dio un resultado plenamente satisfactorio, y que la Empresa constructora ejecuta bien las obras. No obstante, y para evitar

mal entendidos el Sr. Arquitecto dio las pertinentes instrucciones al contratista de las obras para la concreta realización de las mismas.

Fuente pública. — Manifiesta el Sr. Hors con relación a la fuente que fue destruida en la calle 28 de enero, que la Empress Constructora del edificio que comprende 23 viviendas que está terminándose en dicha calle y frente a la Estación del Norte, ha interesado que al reconstruir dicha fuente, se modifique su emplazamiento trasladándose a la fachada del edificio de referencia, para lo cual, ofrece realizar las obras a sus costa. Que personado con el Sr. Arquitecto sobre el terreno, se combino en que resultaría este traslado un beneficio para el vecindario, y en consecuencia propone se autorice el mismo con las obras a cargo de la Empresa de Referencia.

Se acordó.

Alcantarilla calle Princesa. — Dice el Sr. Hors que ha quedado desierto el concursillo abierto para contratar las obras de construcción de una alcantarilla en la calle de la Princesa, y como consecuencia estimar que no excediendo su importe de 30.000 pesetas, y estar por consiguiente exceptuada del trámite de subasta, propone sea contratada por concurso directo.

Se acordó conforme a lo propuesto.

Perros incontrolados. — El Sr. Illobet manifiesta que en anterior sesión se acordó sancionar con una multa de 25 pesetas a los dueños de los perros incontrolados; dice se sufrió error en la cuantía de la multa por cuanto ya el año pasado fue señalada en cien pesetas. Por ello solicita sea rectificado el citado acuerdo en el sentido de



señalar la multa referida en cien pesetas. — Se acuerda.

Y no habiendo otros asuntos a tratar se levantó la sesión siendo las veintiuna horas quince minutos. De ella extiendo la presente acta de cuyo contenido certifico.

J. Estabane
Alcalde

Carlos Hors

Alcalde

Interventor

El Secretario
Miguel Roure

Señores

Alcalde actal.

Día 23 Agosto 1960

En la Casa Consistorial de Granollers siendo las D. Francisco Estabane 20 horas diez minutos del día veintitrés de agosto de mil novecientos sesenta, se reunió la Comisión municipal Tenientes de Alcalde permanente para celebrar sesión ordinaria de primera con D. Carlos Hors vocatoria bajo la presidencia del sr. Alcalde actal D. Francisco Ilobet cisco Estabane Demestre y asistencia de los señores Tenientes de Alcalde D. Carlos Hors, D. Francisco Ilobet y D. Francisco Miralles Secretario D. Miguel Roure y Ilorens, estando presente el sr. D. Miguel Roure Ilorens Interventor actal D. José Garriga Arnal.

Acta. — Abierta la sesión, y leída la minuta del acta de la sesión anterior, se acordó aprobarla.

Despacho oficial. — Certificación de obras. — Se acordó aprobar la tercera certificación librada por